

Causeries Bordéroises

Mercredi 4 Octobre à 18h30 (Salle des Fêtes Henri Guichot)

Présentation du Centre Culturel du Pays de Nay

L'équipe municipale a pour volonté de dynamiser le village en favorisant des moments de rencontres, d'échanges, autour de sujet divers et variés.

Ce cycle de rencontres permettra de développer des thèmes choisis en fonction de leur résonnance sur le territoire.

C'est le sens de la création des Causeries Bordéroises, dont les premières conférences ont connu un vrai succès.

La prochaine rencontre, prévue le Mercredi 4 Octobre à 18h30 à la salle des fêtes, traitera de la présentation du centre culturel du Pays de Nay.

Marc DUFAU, Vice-Président de la Communauté de Communes du Pays de Nay en charge de la Culture, et Sandrine CADÉAC, Directrice des Affaires culturelles, animeront cette soirée et répondront à toutes vos questions.

Une exposition et un film vidéo présenteront ce futur espace culturel, son ambition, ses choix architecturaux, le calendrier des travaux, le détail du budget...

Ce centre culturel, dont l'ouverture est prévue en Automne 2024, sera un lieu de vie ouvert à tous les publics et acteurs du territoire (associations, entreprises, scolaires...), toutes générations confondues.

Il sera organisé autour de trois grandes zones : la médiathèque, le cinéma et ses deux salles de projection et un grand espace d'accueil partagé et fédérateur.

Nous vous espérons nombreux pour venir découvrir toutes les facettes d'un projet majeur pour notre territoire.

Le Maire,
Michel MINVIELLE



Mercredi 4 octobre - 18h30 Salle des fêtes Henri Guichot BORDERES

Renseignements : Mairie de Bordères

05 59 61 20 29

